

Asociación de Escuelas de Diseño Gráfico A.C.

Por este medio se informa que la Asociación Nacional de Escuelas de Diseño Gráfico, A.C. (Encuadre), a partir del pasado 22 de marzo tiene nueva mesa directiva para el periodo 2001-2003.

Esta Asociación fundada en 1991, agrupa hoy en día a casi 40 escuelas acreditadas de enseñanza superior de diseño gráfico, comunicación gráfica o comunicación visual; públicas y privadas, que se han afiliado de manera voluntaria sin otro propósito que el de elevar la calidad académica de la enseñanza de esta noble profesión.

Para el cumplimiento de este objetivo la asociación celebra en el otoño, una vez al año desde 1990, el Encuentro Nacional de Escuelas de Diseño Gráfico, además de una asamblea general a principios de cada año y frecuentes reuniones en la ciudad de México y en cada una de sus regiones. También impulsa un programa de publicaciones, otro de asesorías educativas, cursos y seminarios, y una red de investigadores.

Actualmente cuenta con escuelas afiliadas en los estados de Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Coahuila, Guanajuato, Jalisco, México, Michoacán, Nuevo León, Puebla, Querétaro, Tamaulipas y Veracruz, además de afiliadas en el Distrito Federal y una en la República de Guatemala. Los programas académicos de las escuelas afiliadas a Encuadre incluyen, además de casi 40 licenciaturas, cuatro planes de especialidad, 13 de maestría y dos de doctorado.

Si deseas mayor información para cualquier forma de colaboración o actividad en la que pudieras interesarte, puedes comunicarte con el presidente actual, el maestro en Edición Gerardo Kloss Fernández del Castillo, Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco, teléfono y fax 5483 7131 y 5425 4348, e-mail lucas@cueyatl.uam.mx y kloss@mailbanamex.com, o con el secretario, el diseñador gráfico Jorge Torres Ríos, Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, teléfono (2) 229 9457, fax (2) 232 5251, e-mail jtorres@upaep.mx y jorgetorresrios@yahoo.com CIOTUR' 2001.

CONVOCATORIA

El Instituto de Planificación Física de Cuba convoca a participar en el Curso Internacional de Ordenamiento Territorial Regional y Urbano que se celebra anualmente como parte del intercambio de experiencias y las relaciones científico-técnicas. Dicho curso tendrá lugar en la Ciudad de la Habana, Cuba.

CONTENIDO

El curso se estructurará alrededor de tres ejes temáticos:

Sistema de asentamientos poblacionales

Planteamiento municipal

Planes de ordenamiento territorial en zonas de desarrollo turístico

Si te interesa infórmate en:

E-mail: ipfvices@ceniai.inf.cu con la arquitecta Mirta Hernández González, vicedirectora/ Instituto de Planificación Física o en la coordinación de la Licenciatura de Planeación Territorial, Universidad Autónoma Metropolitana-Unidad Xochimilco, edificio I segundo piso, teléfono: 5483 7130.